

ON DEMANDE DES AGENTS



ON DEMANDE DES AGENTS

IL N'Y A PAS DE PERSONNES AUSSI AVEUGLES QUE CELLES QUI NE VEULENT PAS VOIR.

Ne soyez pas de ce nombre, ni l'esclave de l'habitude sans fin de payer un loyer.

NOUS VOUS OFFRONS DE VOUS BATIR d'ici au mois de mai 1907, si vous commencez à économiser immédiatement de \$1.25 à \$2.50 par semaine qui servira à payer la maison que l'on vous bâtira et qui vous appartiendra, car, remarquez que tous les dix ans, vous payez la maison de votre propriétaire, pourquoi ne pas payer votre propre maison? Pour plus d'informations, adressez-vous à

G. ROBERT
No 11, RUE SAINT-SACREMENT, MONTREAL
Chambres 6 et 7



CADIEUX & BRIARD
Maitres - Plombiers

EST 1819

POSEURS D'APPAREILS DE CHAUFFAGE à Vapeur, à Eau Chaude et à Gaz, Système de Ventilation, Lumières et clochettes électriques, Toitures métalliques et en ardoises, Corniches en cuivre "copper" et en tôle galvanisée. Couvertures en gravois (garantis pour 10 ans).

807, St-Dominique

Jos. R. Mainville, L.L.B.
BUREAU : Edifice "La Presse" Rue Saint-Jacques TEL. MAIN 977
NOTAIRE LE SOIR : Coin Rachel et Av. de l'Hotel de Ville TEL. EST 2645

TEL. BELL EST 1702 TEL. DES MARCH. 297

L. R. Montbriant
ARCHITECTE, A.A.P.Q.
No 230 rue St-André Montréal

TEL. EST 4036

A. Carrière
PEINTRE de Maisons et d'Enseignes, Décorations et Tapissage
851 rue St-André Montréal

FÉLIX LABELLE THÉODOLE LESSARD

Labelle & Lessard
ENTREPRENEURS GÉNÉRAUX
Bureaux : 71a St-Jacques

Latreille & Frère
CONTRACTEURS EN PIERRE
129 rue Mitchison Montréal

TEL. MAIN 722 RES. ST-LAMBERT MAIN 42

Lacasse Rousseau
INGÉNIEUR ÉLECTRICIEN
Gérant The Canada Electric Co. 55 rue St-François-Xavier MONTREAL

TEL. BELL EST 1420

Brouillet & Lessard
CONTRACTEURS EN BOIS
79 1/2 rue St-Elizabeth Montréal

Jos. Daniel
CONTRACTEUR DE BRIQUES
140 rue Sherbrooke Montréal

TEL. EST 3644 RÉSIDENCE TEL. EST 1296

T. Lessard
Ingénieur mécanicien, Plombier et poseur d'appareils à eau chaude
191 RUE CRAIG EST MONTREAL

Propos du docteur

LA CURE DE CITRONS

EN Allemagne, le jus de citron passe pour faire merveille contre toutes les manifestations de l'"arthritisme", c'est-à-dire qu'il guérit et qu'il prévient les crises de goutte, de rhumatisme, les attaques de coliques hépatiques (calculs biliaires) ou néphrétiques (calculs du rein), etc.

Dans certains cas, une seule cure a suffi pour guérir à jamais des malades qui, depuis dix, quinze ans, souffraient régulièrement chaque année.

Dans d'autres cas, il faut refaire une cure chaque année pour rester indemne de toute attaque.

Beaucoup s'étonnent et trouvent absolument paradoxal que le jus de citron — acide au premier chef — soit bien toléré par des individus dont toute la maladie consiste justement en une trop grande acidité des humeurs et du milieu intérieur; il devrait y avoir aggravation, et non amélioration!

Mais il faut distinguer, il y a acides et acides: si les acides urique, phosphorique, oxalique sont pernicieux pour l'arthritique à cause de leur tendance à former dans les tissus de celui-ci des dépôts "insolubles" (calculs, concrétions goutteuses ou "tophus"), l'acide citrique, l'acide malique, au contraire, forment dans l'organisme des combinaisons "solubles", qui s'éliminent au dehors sans difficulté, débarrassant ainsi les humeurs de corps nuisibles.

Et voilà pourquoi il est rationnel de défendre l'oseille, les épinards, le cacao, le chocolat, les viandes noires, etc., à l'arthritique et au goutteux et de lui permettre au contraire, de lui recommander même l'usage des fruits riches en acide citrique, tels que le citron, l'orange, la tomate, les fraises, les groseilles, etc.

Le cas de M. X...

Mais je veux vous raconter une observation personnelle qui édifiera mes lecteurs rhumatisants et les encouragera peut-être à se "citroniser", car la plupart des malades s'entêtent à vous rire au nez quand on leur conseille d'essayer la fameuse cure.

M. X..., gros bonnet de l'Université de Paris, est aussi un gros bonnet de l'arthritisme, car depuis très longtemps, il ne passe pas une année sans être la proie d'une ou de plusieurs crises de goutte qui le font durement souffrir, et qui le gênent notablement dans ses fonctions professorales. Sur mes indications, M. X..., qui venait justement d'avoir une crise à la suite d'un accident d'auto, se décida, l'an dernier, à commencer la cure. En 17 jours, du 9 au 25 octobre 1904, il avala le jus de 159 citrons; voici la progression suivie: 1 — 2 — 4 — 6 — 8 — 11 — 15 — 20 — 25 — 20 — 15 — 11 — 8 — 6 — 4 — 2 — 1 citron. (Les 25 donnèrent 5 grands verres de jus.) Pas de régime spécial pendant la cure; pas le moindre trouble stomacal ou autre. M. X... a l'esprit scientifique, Dieu merci! et sait s'observer; on peut donc avoir une foi entière en ses assertions.

Le jus était avalé au moyen d'un chalumeau, pour éviter le contact avec les dents, en une ou en plusieurs fois par jour (au moins 30 minutes avant les repas) selon la quantité.

Pour être tout à fait dans les règles, on aurait dû rester 2 jours de plus à la dose de 25 citrons; mais, malgré cela, le résultat a été parfait. M. X... a passé un excellent hiver; je le voyais encore hier; depuis octobre dernier, me disait-il, "pas la moindre douleur, pas le plus léger trouble goutteux ou rhumatismal, c'est la première année depuis longtemps où le mal ne se manifeste pas". S'agit-il d'une trêve, ou d'une guérison complète? L'avenir le dira. En tout cas, M. X... est tout prêt à recommencer une nouvelle cure, s'il le faut, tant il a trouvé la première facile à suivre, Avis aux sceptiques. Dr PIERRE.

LE CONTREPOISON UNIVERSEL

ON raconte que les Japonais, quand ils se croient menacés d'un empoisonnement, n'ont rien de plus pressé que de croquer du charbon. Cette pratique est même devenue réglementaire dans l'armée japonaise, où elle s'emploie à la moindre alerte, et où elle fait, paraît-il, merveille.

Le fait est intéressant en soi. Mais il le paraîtra plus encore quand on saura que l'emploi du charbon animal ou végétal, en guise de contrepoison universel, est une idée née en France, des oeuvres d'un médecin français, mais qui a fini, comme tant d'autres bonnes idées, par être oubliée ou méconnue, histoire sans doute de ne pas faire mentir le vieux proverbe qui veut que nul ne soit prophète dans son pays.

Dans l'espèce, le prophète fut un docteur Secheyron, chirurgien en chef de l'hôpital d'une grande ville du Midi, Toulouse ou Montpellier. Le docteur Secheyron tenait lui-même la précieuse recette de son



CORSINE

DEVELOPPANT LA FORME ET LE BUSTE

NOUS ENVERRONS GRATUITEMENT

Notre livre EN FRANÇAIS sur le développement de la forme et du buste, sous enveloppe ordinaire cachetée, à toute femme qui nous le demandera par lettre contenant trois timbres-poste de 2 cents. LE SYSTEME FRANÇAIS DU DEVELOPPEMENT DU BUSTE INVENTÉ PAR MADAME THORA est un simple traitement, chez soi, garanti pouvoir augmenter le buste de six pouces. Ce sont des femmes qui répondent à toutes les lettres, qui restent secret sacré. Nous ne divulguons jamais aucun nom. Notre livre est admirablement illustré de portraits sur le vif montrant les formes avant et après l'emploi du SYSTEME CORSINE.

Nous avons une agence aux Etats-Unis d'où nous faisons parvenir nos traitements à nos clientes américaines afin de leur éviter de payer les droits.

Demandez le livre (gratuit) et envoyez 6c de timbres-poste à

The MADAME THORA Co., TORONTO, Ont.

Un Café riche en Arôme



constitue un breuvage délicieux du moment où il possède également la force qui actionne les fonctions du cerveau, éclaircit les idées, supprime la fatigue et reconstruit le système surmené: ce sont là les qualités caractéristiques du "CAFÉ DE MADAME HUOT", la plus fine et la plus riche combinaison de cafés de choix que l'on puisse désirer — au prix des cafés communs. Vous avez toutes les garanties de satisfaction parfaite, lorsque vous achetez.

Le "Café de Mme Huot"

Gros : E. - D. MARCEAU, 281 - 285, rue St-Paul, MONTREAL

Boîtes de { 1 livre à 40 cts.
2 livres à 75 cts.

grand-père, M. Thonéry, jadis pharmacien à Salomac (Gers), lequel en avait fait part à maintes reprises, de 1829 à 1855, à l'Académie de médecine. Même, celle-ci ayant alors nommé une Commission pour vérifier ses dires, M. de Thonéry procéda devant les délégués à une expérience saisissante et décisive: il mêla à du charbon en poudre une dose de strychnine plus que suffisante pour foudroyer un homme, et avala le tout sans en être le moindrement incommodé.

L'"Apiculteur" de septembre 1902 a raconté, de son côté, une autre aventure dont le héros, cette fois, fut le petit-fils de M. Thonéry, le docteur Secheyron, en personne.

A Toulouse, un beau jour, quinze personnes de la même maison sont empoisonnées par des champignons. On appelle le docteur Secheyron, qui traite uniformément les quinze malades par l'eau charbonnée. Quelques minutes après l'ingestion de ce médicament si simple, les coliques avaient disparu, et le lendemain tout le monde était sur pied.

Le charbon produit, au surplus, le même effet, qu'il s'agisse de champignons, de viandes avariées, de poisson corrompu, de moules, etc., en un mot, d'un poison quelconque, animal, végétal, ou même minéral. Il fait également merveille dans les cas d'intoxication alcoolique ou d'indigestion grave. Autant dire que le charbon est comme une manière de contrepoison universel, qui mérite d'autant mieux d'être connu comme tel et de devenir populaire qu'on peut l'avoir partout sous la main.

Le charbon doit être pris en poudre: plus il est fin, plus il est efficace, et plus rapide est son action. On trouve chez tous les pharmaciens, à l'usage de ceux qui souffrent de dyspepsie flatulente, des préparations de charbon pulvérulent. Mais, à leur défaut, on peut prendre de la braise de boulanger, bien débarrassée de ses cendres et de ses scories, qu'on écrase avec soin jusqu'à ce qu'elle ait pris la consistance de la farine. On devrait en avoir, d'avance, au moins un flacon tout prêt dans chaque ménage: on ne sait jamais ce qui peut arriver.

Rien de bien étonnant à cela pour qui connaît les propriétés absorbantes, antiseptiques, désinfectantes et réductrices du charbon, son affinité pour tous les gaz en général et pour l'oxygène en particulier. Il s'ensuit qu'il est logique qu'il décompose dans l'estomac les composés organiques, tels que les poisons animaux ou végétaux, qui viennent à son contact, et en fixe certains éléments, de façon à en neutraliser totalement ou en partie les fâcheux effets. A mettre les choses au pire, sa présence exerce au moins, dans les conditions les plus défavorables, une influence atténuante et protectrice des plus heureuses. Et comme c'est un corps inerte, il est toujours sans danger.

Cette observation, vieille déjà d'une soixantaine d'années, mais qui n'a jamais rendu, on ne sait pourquoi, les services qu'elle semblait devoir être appelée à rendre à l'intoxicable humanité, méritait apparemment d'être exhumée de l'oubli.

Dr B...

Utilité des citrons dans le ménage. — Le citron est, sans contredit, le fruit dont l'emploi est le plus varié. On sait que le jus de citron, pris en quantité, est excellent contre la goutte et le rhumatisme; mais, de plus, on s'en passe difficilement dans la vie ordinaire. L'écorce de citron hachée donne un goût parfait à la pâtisserie; le jus peut s'employer au lieu de vinaigre pour les salades et d'autres mets, auxquels il communique une saveur délicieuse. Les restes du citron nettoient parfaitement les mains que les travaux de la cuisine ont tachées.

La limonade aux citrons est une boisson saine et rafraîchissante, précieuse en cas de maladie. On en prend surtout dans les accès de fièvre. Prise chaude, dans le cas de refroidissement, elle provoque la sueur. En course, on devrait toujours se munir d'un flacon de jus de citron, afin d'en mêler à l'eau que l'on boit; un verre de limonade vous permet de continuer votre marche, rafraîchi et fortifié, tandis que le vin et l'alcool, en général, "coupent les jambes", ainsi qu'on le dit vulgairement.

Après les couches, frotter le cuir chevelu avec du jus de citron, pour éviter la chute des cheveux.

Le jus de citron chauffé jusqu'à ébullition enlève les taches de rouille sur le linge. Humecter la tache, la mettre tremper dans le jus de citron jusqu'à complète disparition, puis rincer.

On peut garder les citrons pendant des mois. Les mettre à la cave ou dans le garde-manger.

TIMBRES Nous achetons les vieux timbres canadiens aux plus hauts prix; Demandez notre catalogue illustré. Nous publions le plus bel album de timbres qui existe. Demandez notre brochure. Colonial Stamp Co., 953 East 53rd St., Chicago, Ill.



COFFRES-FORTS DE MEILINK
À L'ÉPREUVE DE L'EAU ET DU FEU
DE \$16.00 À \$50.00

LE FER-CHEVAL NEVERSLIP
EST LE MEILLEUR SUR LE MARCHÉ
LUDEGR GRAVEL AGENT
TEL. MAR. 964 MONTREAL
BELL MAIN 641

Envoyez pour nos prix et catalogues et mentions "l'Album Universel."